
Procès-verbal 
Réunion de la 

Société des parents de l’école Notre-Dame 
Le 30 septembre 2019 

 
Présences : Judith Gagnon, Joanne Lavallée-Chabot, Roxane Picard, Navia 
Kamgang, Lori Mathieu, Monique Daigle, Flore Kenmegne, Nicole 
Mongrain, Pierre Gagnon, Bilali Salisusa, Arlette Kapinga, Karine Leclerc 
Keshwani, Paul Croteau, Danielle Bissonnette, Shanelle Dion 
Absences motivées : Frédéric Makarakiza 
Absences non-motivées : Stéphanie Black, Lidji Eugenie Adou, Ohouo Didier  
 

Ouverture de l’assemblée :  
 

1. Adoption de l’ordre du jour 

Pour permettre à M. Croteau et Mme Shanelle de quitter, nous discuterons du système 

audio-visuel (point 5c) immédiatement suivant l’adoption du procès-verbal de mai 2019. 

Lori Mathieu propose l’adoption de l’ordre du jour modifié. Joanne appuie. Tous en 

faveur. Ordre du jour adopté. 

 

2. Adoption du procès-verbal de la réunion du 13 mai 2019. 

 Lori Mathieu propose l’adoption du procès-verbal du 13 mai 2019.  Judith Gagnon 

appuie. Tous en faveur.  Procès-verbal du 13 mai 2019 adopté. 

 

Point 5c - Système de son - Judith Gagnon 

Rappel -Le système de son du gymnase est défectueux. Non seulement le son des 

célébrations religieuses et autres rassemblements est difficile à entendre à cause de 

distorsions fréquentes, la synchronisation entre son et image pose aussi problème. L’an 

dernier le son a complètement coupé au milieu de la prestation d’une élève pendant 

l’Expo-Arts.  

Suite à de maintes discussions soulignant l’importance de ce système de son pour les 

célébrations religieuses, la paroisse St-Joachim a fait un don de 15 000$ pour soutenir le 

projet de remplacement du système de son. 

Le contrat a été alloué à Digital Edge media - une compagnie spécialisée dans la 

modernisation des systèmes audio-visuel dans les gymnases d’écoles. Le prix du 

système retenu totalise 33, 000.18$.  



En juin dernier, la Société de parent a voté une dépense de 18 000.00$ pour compléter 

l’achat du nouveau système de son. 

 

Problématique - Selon Digital Edge media, le système électrique disponible au gymnase 

ne peut pas soutenir le nouvel appareil audio-visuel. Leur dernier estimé indique qu’il en 

coûterait 6 000$ pour la modernisation des conduits. 

Le Conseil Scolaire a décliné de nous aider avec ces coûts; ils font face à des contraintes 

budgétaires et comme ces mises à jour n’ajouteront pas à la fonctionnalité de l’école, 

elles ne sont pas de leur ressort. 

Bilali Salisusa (ingénieur électrique) demande de voir l’estimé de Digital Edge pour 

l’électricité. Il suggère aussi de faire faire l’estimé par un électricien différent. 

Pierre Gagnon demande si le Conseil Scolaire demandera à inspecter les travaux 

électrique de l’établissement. Shanelle Dion vérifiera. 

Judith Gagnon propose que la société des parents de l’école Notre-Dame débourse  

6 000$ pour effectuer les travaux d’électricité nécessaires au support du système 

audio-visuel. Joanne Lavallée-Chabot appuie. 

10 votes pour; 2 abstentions de vote. Proposition acceptée. 

 

3. Élections de l’Exécutif- présidente, vice-présidente, secrétaire et trésorière 

 

Joanne Lavallée-Chabot propose que les membres de l’exécutif de la Société des parents 

soient les même que les membres élus du Conseil de l’école Notre-Dame, soit: 

Joanne Lavallée-Chabot - Présidente 

Judith Gagnon - Vice-présidente 

Roxane Picard - Secrétaire 

Navia Kamgang - Trésorière  

Judith Gagnon appuie. Tous en faveur. Proposition acceptée. 

 

4. Élection du représentant de la communauté 

Joanne Lavallée-Chabot nomme M.Croteau. comme représentant de la communauté. 

Judith Gagnon appuie. M. Croteau accepte. Élu par acclamation. 

 



5. Rapport de la présidente - Joanne Lavallée-Chabot 

a) Terrain de jeux - inspection et remplacement du “spinner” 

Rappel - Le conseil scolaire fait des inspections mensuelles du terrain de jeux. La Société 

de parents est responsable de l'entretien et doit effectuer les réparations nécessaires 

selon les délais demandé par la CSCN. 

Problématique - La dernière inspection a révélé que le “spinner” est brisé et doit être 

enlevé. Les enfants l’utilisent beaucoup, ce serait donc intéressant de le remplacer 

plutôt que de simplement l’enlever. 

Premier estimé (Play Quest No. 5399) pour un remplacement du spinner: 3 171.00$ 

 

Il faudrait vérifier auprès de PlayQuest le prix pour simplement enlever le spinner. 

 Ce serait bien de trouver une (ou deux) compagnie pour un autre estimé. 

 

b) Healthy Hunger 

Christine Huguet s’occupe de cette collecte de fonds, avec l’aide d’Andréa Hansen qui 

en était responsable par les années passées. 

Pour la commande de Boston Pizza du 4 octobre prochain, le total des commandes s’est 

chiffré à 1 020,94$. 

 

6. Rapport de la responsable des collectes de fonds – Lori Mathieu 

a) Importance des collectes de fonds 

Pluieurs gros projets en cours.  

Les casinos (environs 75 000$ à tous les deux ans) nécessitent environs 35 volontaires - 

notre prochain casino sera dans le premier trimestre de 2021. Plusieurs personnes sont 

nerveuses de travailler au casino mais il faut savoir que le procédé est complètement 

rodé, les casinos ont un système en place et il est impossible de faire des erreurs graves. 

Ceux qui ont participé indiquent que c’est une expérience intéressante et amusante. 

 

Le compte casino ne couvre pas toutes les dépenses de la Société des parents. Le 

compte courant utilise les autres levées de fonds pour les dépenses qui ne peuvent pas 

être couvertes par le compte Casino selon les règles de l’AGLC (Alberta Gaming, Liquor 

and Cannabis Commission). 



b) Tirage billets West Jet 

Rappel - Lori a réussi à nous enregistrer auprès de WestJet pour le tirage de deux billets 

pour n’importe quelle destination West Jet. Selon les règles établies, le tirage aura lieu 

au Concert de Noël. Nous pouvons, si nous vendons tous les billets, faire 10 000$ de 

profit (compte casino). 

Mise à jour - Il faudra commencer la vente des billets dans la première semaine de 

novembre. Les billets seront en vente à la foire de livres (rencontre parents-professeurs, 

7 et 8 novembre). 

Nous cherchons encore le meilleur moyen de vendre les billets - nous devons nous 

assurer que les billets vendus sont payés et que les talons des billets nous reviennent.  

Suggestion d’utiliser le même principe que la collecte de fonds Terry Fox (chaque enfant 

rempli une feuille et amasse l’argent. Les talons de billets sont ensuite remplis par une 

“secrétaire” une fois la feuille retournée à l’école, avec preuve retournée à la maison ou 

envoyée par courriel).  

 

c) Vente de Bear Tracks Ice Melter 

Un déglaçant écologique et sécuritaire pour les animaux. Nous décidons du prix de 

vente; les profits peuvent aller jusqu’à 14$/seau. Le seau nous est vendu 13$ l’unité et 

nous devons acheter au moins 60 seaux (780$). 

Vu le poids des seaux, les parents devront venir les chercher à l’école (pas possible de 

les envoyer à la maison avec les enfants). Possibilité d’une pré-vente? Intérêt, étant 

donné que la ville offre du gravier à plusieurs endroits? 

Cette vente pourrait être faite n’importe quand entre Octobre et Avril. 

 

Suggestion: Serait-il possible de trouver des partenariats avec plusieurs compagnies 

variées pour obtenir des prix concurrentiels sur certains produits avec retour pour la 

Société des parents? À voir. 

 

d) Growing Smiles - Judith Gagnon 

Rappel - Growing Smiles est une collecte de fonds bi-annuelle. Nous vendons des 

poinsetias, centres de table et couronnes de Noël; puis vers le mois de mai, des herbes, 

légumes et fraises. 



Mise à jour -  La vente du temps des fêtes est en cours de préparation. Possibilité de 

faire le bon de commande bilingue; est-ce permis selon les règlements de l’école? Nous 

le ferons pour cette fois-ci, Shanelle s’informera si cela est permis à long terme. 

Le formulaire sera envoyé le vendredi 1er Novembre; date limite pour faire commande 

le 19 novembre; livraison le 3 décembre. 

 

7. Rapport de la trésorerie – Joanne Lavallée-Chabot en intérim 

Comptes bancaires au 1er octobre 2019 

Compte courant                      24 214.23$ 

Compte casino                         53 784.01$ 

Total                                          78 198.24$ 

 

Transaction depuis le rapport précédent 

Dépôt au compte courant :        274.40$ (Healthy Hunger) 

Retrait du compte courant:          75.00$ (Facture Expo-Sciences payée à Roxane Picard) 

 

8.       Rapport du/de la représentant(e) de la prématernelle Bobino-Bobinette  

Karine Keschuani se propose pour être l’intérim entre Bobino et l’école Notre-Dame. 

Il reste 4 places de libre en après-midi. 

Les collectes de fonds Mabels Labels et Spuds sont en continu, donc il est toujours 

possible de faire des commandes au profit de Bobino. 

 

9. Divers 

Vente en ligne de vêtements au logo de l’école jusqu’au 1er Novembre.  

 

10. Date des prochaines réunions 

Tel que déterminé pendant la réunion du Conseil, les réunions auront lieu les lundis 

28 octobre 

18 novembre 

9 décembre 

20 janvier 

24 février 

16 mars 



20 avril 

11 mai 

8 juin 

 

  11.          Levée de la réunion : 20h53 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
_________________________ __________________________ 
Joanne Lavallée-Chabot Roxane Picard 

Présidente Secrétaire 


